
1 ATA Nº 007/2022. ATA DA 7ª SESSÃO DO CONSELHO DE CAMPUS, DA 
2 UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR, CAMPUS DE 
3 UNIÃO DA VITÓRIA. Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e 
4 dois, às quatorze horas, reuniram-se presencialmente, os membros do 
5 Conselho de Campus, na sala 11 do Campus de União da Vitória, para a 
6 sessão ordinária para deliberar sobre a pauta prevista na convocação do dia 
7 vinte e oito de novembro de dois mil e vinte e dois: Item 1. Aprovação da ata 
8 anterior. Item 2. Discussão sobre a proposta de Mostra de Estágios do Campus 
9 de União da Vitória. Item 3. Deliberação sobre as Cotas Orçamentárias (Fonte 

10 100 e 250) para o ano 2023. Item 4. Deliberação do Plano Anual de Atividades 
11 (PAA/2023). Item 5. Deliberação do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de 
12 pós-graduação Lato Sensu em Gênero, Diversidade e Violência. Item 6. 
13 Solicitação do Curso de Pedagogia para troca de turno do vespertino para o 
14 matutino. Item 7. Horário de funcionamento do Curso de Direito. Item 8. 
15 Deliberação sobre proposta do Conselho de Campus para a distribuição de 
16 vagas docentes para os próximos concursos. Item 9. Assuntos gerais. Estavam 
17 presentes na reunião os seguintes membros do conselho de campus: Alcemar 
18 Rodrigues Martello, Kelen dos Santos Junges, Daniela Roberta Holdefer, 
19 Antonio Charles Santiago Almeida, Carla Andreia Lorscheider, Estevão Lemos 
20 Cruz, Diane Daniela Gemelli, Everton Grein, Ederson José de Lima, Bernardete 
21 Ryba, Gabriele Granda Veleda, Claudia Maria Petchak Zanlorenzi, Marcos 
22 Joaquim Vieira, Maria Ivete Basniak, Lilian Salete Alonso Moreira Lima, Marco 
23 Antonio Pereira, Rafael Bueno Noleto, Helena Edilamar Ribeiro Buch, 
24 Claudemir Odani da Silveira, Cléris Mauro Schafaschek, Sandro Roberto 
25 Prado, Sérgio Werle, Tatiane de Almeida Rosa e Sandra Salete de Camargo 
26 Silva. O Professor Alcemar Rodrigues Martello, quem presidiu a reunião, fez a 
27 abertura da mesma, pelo Item 1. Aprovação da ata anterior. A ata da reunião 
28 anterior foi aprovada por unanimidade. Item 2. Discussão sobre a proposta 
29 de Mostra de Estágios do Campus de União da Vitória. A professora Kelly 
30 Cristina Benjamim Viana, encarregada da Seção de Ensino do Campus, 
31 apresentou a proposta da realização de uma Mostra de estágio como evento 
32 comum entre todos os cursos de licenciatura com o intuito de troca de relatos e 
33 experiências ente discentes e docentes. O Professor Alcemar complementou 
34 expondo que a ideia é de um evento unificado, com apresentação dos produtos 
35 educacionais, dos relatórios, com palestras, salas temáticas resultando numa 
36 maior visibilidade e integração entre os cursos do campus. A professora Carla 
37 solicitou que seja incluído, além do estágio, os resultados de pesquisa e 
38 extensão desenvolvidos pelos acadêmicos. Item 3. Deliberação sobre as 
39 Cotas Orçamentárias (Fonte 100 e 250) para o ano 2023. O professor 
40 Alcemar apresentou a previsão orçamentária destinada ao Campus de União 
41 da Vitória. Ressaltou que esse orçamento representa uma previsão de 
42 orçamento a ser utilizado em 2023 pautada na estimativa do ano de 2022. 
43 Destacou ainda, que toda previsão orçamentária necessita de planejamento 
44 prévio quanto a sua execução e que demanda, na maioria das vezes, processo 
45 licitatório, ficando sujeito aos prazos de execução. Segundo o Conselheiro 
46 Sérgio, responsável pela Divisão de Planejamento, a realização de uma 
47 licitação pode se estender de 90 a 120 dias. Nesse intuito, as cotas 
48 orçamentárias para o ano de 2023 foram aprovadas por unanimidade. Item 4. 
49 Deliberação do Plano Anual de Atividades (PAA/2023). Alguns 
50 professores(as) destacaram algumas dificuldades encontradas no 



51 preenchimento do Plano Anual de Atividades, o que resultou no 
52 questionamento em relação a atividade finalística visto existir outras demandas 
53 que são necessárias aos colegiados de cursos. Durante a reunião evidenciou- 
54 se a necessidade, para o ano de 2023, de uma reunião entre Divisão de 
55 Administração e Finanças, Setor de Licitações e Compras e coordenadores(as) 
56 de curso para a execução do PAA/2023. Finalizado as discussões, os PAAs 
57 foram aprovados por unanimidade. Item 5. Deliberação do Projeto 
58 Pedagógico do Curso (PPC) de pós-graduação Lato Sensu em Gênero, 
59 Diversidade e Violência. A professora Carla apresentou o parecer favorável à 
60 aprovação da proposta do respectivo curso lato sensu, parabenizando os 
61 proponentes da especialização, visto a demanda, pertinência e necessidade de 
62 aprofundamento nesta temática. Assim, a proposta foi aprovada por 
63 unanimidade. Item 6. Solicitação do Curso de Pedagogia para troca de 
64 turno do vespertino para o matutino. A professora Gabriele, quem realizou o 
65 parecer da solicitação de troca de turno, efetivou parecer favorável a: mudança 
66 de turno do vespertino para matutino a partir do vestibular/2024; troca de turno, 
67 das turmas de 2°/3°/4° anos, no ano letivo de 2023; e sugestão de alteração de 
68 turno da turma ingressante em 2023 (1°ano), no segundo semestre de 2023. A 
69 solicitação de troca de turno do 2°/3°/4° ano, do vespertino para o matutino foi 
70 aprovada por unanimidade. Item 7. Horário de funcionamento do Curso de 
71 Direito. O professor Alcemar comunicou que o horário do curso de Direito no 
72 período matutino ocorrerá das 8h às 11h35min. Item 8. Deliberação sobre 
73 proposta do Conselho de Campus para a distribuição de vagas docentes 
74 para os próximos concursos. A carta/proposta produzida pelo professor 
75 Estevão, traz um aprofundamento teórico em relação aos critérios a serem 
76 utilizados para o próximo concurso docente. A proposta foi aprovada por 
77 unanimidade pelos conselheiros, com observação de encaminhamento via e- 
78 protocolo para a reitoria. Item 9. Assuntos gerais. O professor Alcemar iniciou 
79 expondo a impossibilidade de solicitar/utilizar carro oficial durante o período de 
80 vinte e três de dezembro a dois de janeiro de 2023. Solicitou-se aos 
81 coordenadores da pós-graduação verificar o calendário aprovado para 2023, 
82 atentando-se para que os dias com aula nos sábados não coincidam com 
83 recessos e feriados. A solicitação dos conselheiros Bernardete e Estevão para 
84 realização de reuniões ordinárias e extra-ordinárias no formato on-line para as 
85 reuniões de colegiados, centros de áreas e campus foi aprovada no COU do 
86 dia 30 de novembro para o período 2022/2023. O período de recesso no 
87 campus será de vinte e dois a trinta e um de dezembro de 2022. As férias 
88 docentes serão de dois a trinta e um de janeiro de 2023. O início das atividades 
89 docentes ocorrerá em primeiro de fevereiro de 2023. O retorno das aulas para 
90 finalização do segundo semestre de 2022 ocorrerá no dia dois de fevereiro de 
91 2023. O início do ano letivo ocorrerá em dezesseis de março de 2023. As 
92 atividades administrativas em janeiro de 2023 irão ocorrer em escalas pelos 
93 agentes universitários devido ao período de férias dos mesmos. A execução da 
94 obra para o calçamento em paver do estacionamento da Unidade de São 
95 Cristóvão foi autorizada. O processo de licitação para o conserto do telhado do 
96 dos blocos dos laboratórios e cantina do campus não teve interesse por parte 
97 de nenhuma empresa ficando a solicitação “deserta”. A professora Kelen 
98 repassou que no período de janeiro a Divisão de Graduação estará em férias. 
99 A professora Alcimara, responsável pela Divisão de Extensão e Cultura, 

100 retornou da licença maternidade. A professora Lutécia, chefe da Coordenação 



101 Administrativa retornou da licença maternidade assumindo suas atividades. A 
102 professora Kelen reforçou o convite para cantata de natal que ocorrerá dia 
103 catorze de dezembro e para o jantar de confraternização no dia quinze de 
104 dezembro. Nada mais a ser discutido, o professor Alcemar Martello, que 
105 presidiu a  reunião, agradeceu  a presença de  todas e  todos e encerrou a 
106 sessão aproximadamente às dezesseis horas e dez minutos. Não havendo 
107 mais nada a registrar, eu, Mariane de Freitas, lavro a seguinte ata que vai 
108 assinada pelos conselheiros presentes acompanhada da lista de presença. 

 


